

Le lycée avait quitté Noëllet pour Combrée le 1^{er} janvier 2004

Le consensus entre l'institution libre de Combrée et le lycée la Verzée dure depuis le 1^{er} janvier 2004. L'institution avait accepté de louer ses locaux les plus récents, donc aux normes, au lycée professionnel. Ce dernier était installé à Noëllet depuis 1956. Sa direction a décidé de quitter la commune faute de pouvoir rééquilibrer ses comptes après une chute d'effectif. « **De 150 élèves, il y a dix ans, nous sommes passés à 60 en 2003.** » La grosse claque de mars 2005 n'a rien arrangé, mais Daniel Brillet préfère tempérer : « **Les parents ne doivent pas s'inquiéter. Nous pensons d'abord au bien des élèves** ».

Tous droits réservés.

Sauf autorisation, la reproduction, la publication de cette page pour utilisation publique et commerciale sont interdites.